
＃フォークチューニングハンマーを購入された、日本の調律師さんのお声です。 

 
 
 
 

 「初めは若干冒険の積りで購入しましたが、すっかり手放せなくなりました。 

ここだ、という目的の音が楽に出せ、音がグレードアップする感じです。 

 非常に気に入ったのでもう一台、特注で作ってもらいました。別の木材を指定

したのですが、それぞれの木材による響きの違いを感じ、日々新しい発見があり

ます。フォークチューニングハンマーで仕事をするのが楽しみな毎日です。」 


